

# OPEN SANTA MARÍA DEL PÁRAMO 2025



El Club Squash Palencia ha cerrado su temporada con broche de oro durante una intensa y exitosa jornada en el Open de Santa María del Páramo 2025. La gran protagonista fue Paula Castrillo, que sumó un nuevo título en el cuadro femenino, acompañada en el podio por su compañera Nerea Sastre, tercera clasificada. En el cuadro masculino, Mario Pedrosa firmó una gran actuación y rozó el título, llevándose finalmente el subcampeonato.

## FEMENINA

El cuadro femenino fue escenario de otro gran paso adelante para la joven Nerea Sastre, que brilló en cuartos de final con una victoria contundente por 3-0 frente a Cris Abad (Ponferrada). El destino quiso que Nerea coincidiera en semifinales con su compañera de club, Paula Castrillo,

quien se impuso por 3-0 en un duelo entre generaciones.

En la final, Paula mostró su experiencia y solidez venciendo con autoridad a la jugadora vasca Irune Peinado también por 3-0. Con este triunfo, Paula se proclamó campeona en el mismo escenario donde, hace 11 años y con solo 14 años, ganó su primer título absoluto.

Nerea volvió a la pista para disputar el tercer puesto, logrando una nueva victoria (3-0) ante la leonesa Montserrat Villacé y completando así el doble podio para Squash Palencia. Además, la también palentina Ana Antolín finalizó en una meritoria quinta posición al superar por 2-0 a Cris Abad.

## MASCULINA

En el cuadro masculino, tres representantes de Squash Palencia alcanzaron los cuartos de final. En un duelo fratricida, Rodrigo Mingo se impuso por 3-0 a César Castrillo. Por el otro lado del cuadro, Mario Pedrosa avanzaba con paso firme, derrotando al conquense Víctor Rodríguez por 3-0.

Mario firmó una gran actuación al eliminar en semifinales al defensor del título, el asturiano Santiago Solla, en un partido de altísimo nivel (3-1). En la otra semifinal, Rodrigo cayó frente al primer cabeza de serie, Abel Martín (Aranda de Duero), por 3-0.

La gran final entre Abel y Mario no defraudó. Fue un duelo de máxima intensidad que se decidió en el quinto juego. Tras un intercambio de sets (1-1, luego 2-2), llegaron igualados a 7-7 en el set definitivo, donde Abel logró imponerse por 11-8, llevándose el título y dejando a Mario con un valioso subcampeonato. Rodrigo Mingo finalizó en cuarta posición.

El presidente de Squash Palencia, César Castrillo, se mostró muy satisfecho con el rendimiento global del equipo:

“Estoy muy orgulloso de todos los que forman parte del club. Es un placer ver cómo nuestros jugadores y jugadoras logran éxitos en las tres categorías: masculina, femenina e infantil. El trabajo y la dedicación de todo el grupo están dando sus frutos”.